

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年5月16日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

お祭りのようにぎやかさだ

今日は、1年交通安全教室、2年お野菜先生、3,4年歯科検診と、一気にゲストティーチャーの皆さんや歯科校医がやってきます。保護者の方のお手伝い、ありがとうございます。



ナスも土も、準備はできてます。神5も集まり始めました。よろしくお願いします。



あれ、校庭の感じがいつもと違うような…
どこが違うか気付かれましたか？





1年生交通安全教室、安協のみなさん、保護者のみなさん、お巡りさん、ありがとうございます。



リスルホールの前では、近隣の保育園児のお散歩と出遭いました。『園児との遭遇』です。ところで、『第三种接近遭遇：未知との遭遇』なんてSF映画があったの知らない

ですよ。スピルバーグ監督でした。ポスターも音楽もよかったです。



4年生の様子です。さすが4年生にもなると、あわてず騒がず、静かに順番を待つことができます。



なんだかだどにぎやかな時間が過ぎていきます。あっという間に給食の時間です。

今日の給食の献立は、

ベーコンとゴボウのピラフ

メダイのガーリック焼き

しめじのミルクスープ

です。

